

## **Jugendgemeinderat Pfullingen wirbt bei Jugendlichen für die Erstwählerkampagne 2019 "Wählen ab 16"**

Pfullingen. Mit einer Foto- und Informationsaktion unterstützt der Jugendgemeinderat Pfullingen (JGR) die Erstwählerkampagne des landesweiten Bündnisses "Wählen ab 16". Mit Bildern, auf denen JGR-Mitglieder und andere Jugendliche unter dem Motto "Ich gehe wählen, weil..." zu sehen sind, möchte der JGR die Jugendlichen ab 16 Jahren, die am 26. Mai 2019 zum ersten Mal an Kommunalwahlen (Kreistags- und Gemeinderatswahl) teilnehmen können, ansprechen. Gepostet werden die Fotos in wöchentlichem Rhythmus in den sozialen Netzwerken. Außerdem hat der Jugendgemeinderat in den weiterführenden Schulen Tische mit Infomaterial bestückt, die das Kommunalwahlverfahren einfach erklären und die zeigen, "wie Wahl geht". Ziel der Aktion ist es, die Neuwählerinnen und Neuwähler über ihr Wahlrecht zu informieren und sie zu motivieren, dieses auch auszuüben.

Das Bündis "Wählen ab 16" ist unter der Federführung der Landeszentrale für politische Bildung und des Landesjugendrings entstanden, um die über 500.000 Jugendlichen ab 16 Jahren, die 2019 zum ersten Mal wahlberechtigt sind, über das Thema "Kommunalwahl" zu informieren. Schirmherrin des Bündnisses ist die Landtagspräsidentin Muhterem Aras.

[www.instagram.com/jgr\\_Pfullingen](http://www.instagram.com/jgr_Pfullingen)

[www.facebook.com/JGRPfullingen](http://www.facebook.com/JGRPfullingen)

[www.jgr-pfullingen.de](http://www.jgr-pfullingen.de)



Michael Schwarz, Vorsitzender des JGR, mit seinem Motto für die Erstwählerkampagne